黎 行磁中学校论30



校長室の窓から「1学期の折り返し地点で」 校

校長 伊藤幸夫

今回は特に1年生の保護者の皆様に向けて書かせていただきます。

入学式から2ヶ月が過ぎ、1学期も後半を迎えました。ついこの間中学生になった気がする1年生も中学校の生活にすっかり慣れて、授業や委員会活動、また放課後の部活動に積極的に参加しています。

さて、そうした中で、ご家庭で心配なこと、気になる点はないでしょうか。5月初めには家庭訪問を実施し、学校へのご質問やご要望とともにご家庭でのお子さんの様子をうかがうことができましたが、それから1月たって、いかがでしょうか。就寝時間と起床時間、家庭学習の取り組みや余暇の時間の過ごし方(ゲーム、パソコン、携帯電話?)また、友だち関係や部活動のこと、そして学習面でのこと。何かございましたら、ぜひ学級担任にご相談ください。なお、6月19

日(火)には、中学校に入って初めての定期テストが実施されます。学級で、また各教科の授業で、テストに向けての意識づくり、テスト勉強の取り組み方を指導していますが、点数による順位がはっきりと示されるというのは、中学生になってこその経験です。しっかりとテストに備えて学習に励み(それは毎日の授業をしっかり受けるということに他ならないのですが)、出た結果を次の取り組みに生かすという繰り返しが、やがて来る高校受験につながっていきます。テスト結果に一喜一憂することなく、日ごろの学習への取り組みを反省し、教科ごとの弱点を見つめなおす機会にしてほしいと思います。

暑さが増すこれからの時期、ご家庭でも体調管理にご留意いただき、充実した中学校生活が送れるようご協力をお願いいたします。

全校集会実施

6月4日(月)の1校時目に、第2回の全校集会を実施しました。市中体連の表彰伝達や生徒発表を行いました。生徒発表では、 山川くんが市中体連大会についての発表をしたり、生徒会役員が、松戸市から送られてきた「宇宙かぼちゃの種」について説明したりしました。「宇宙かぼちゃ」は、スペースシャトル・ディスカバリー号によって宇宙へ送られ、15日間宇宙空間で過ごしたかぼちゃのことです。今回送られてきたのはその子孫の種、3粒です。また、宇宙飛行士の山崎直子さんかのメッセージも届いております。生徒昇降口にも掲示してありますので学校へお越し

の際は是非ご覧ください。スポーツテスト実施!

6月7日にスポーツテストを実施しました。ハンドボール投げや50m 走など、全国の平均記録と比べながら意欲的に取り組んでいました。



来週県中地区総合大会

来週13日(水)と14日(木)の2日間、県中地区総合大会が 実施されます。組み合わせ抽選が7日(木)に行われ、以下のよう に決定いたしましたのでお知らせいたします。

〇野球 (岩瀬グリーン野球場) 9:00 対小野中

〇ソフト女子(須賀川市民スポーツ広場)11:30 対小野中

〇バレー男子(鏡石中) 対 郡山三中 〇テニス男子(福島空港公園) 対 船引中

〇剣道男子 (田村市体育館) 予選リーグ(須賀川ー中、富田中)

○柔道(総合体育館)予選リーグ (小野中、須賀川二中、郡山六中、岩瀬中) ○バドミ男子 (須賀川アリーナ) 予選リーグ (須賀川三中、西田中、川内中)

〇卓球女子 (小野町町民体育館) シングルスで出場

〇ハンド男子(西部第二体育館) 9:30 対 二瀬中

女子(西部第二体育館) 10:50 対 郡山一中



【来週の予定】

11日(月) 月12345総 B案

〇激励会(県陸上、県中総合) 6校時

12日(火) 火123456 B案

13日(水) 学年授業 56カット 4限

〇県中地区総合体育大会(1日目)

14日(木) 木12345 6カット 5限

〇県中地区総合体育大会(2日目)

15日(金) 金1234月6

〇北ブロック親善球技大会結団式 19:00

16日(土)

○県中地区水泳大会(日大工学部プール)

17日(日)

○テスト前部活動など諸活動なし

【最終下校時間】

〇県中大会参加の運動部 19:00

〇それ以外の運動部 18:00

〇文化部 18:30

文部科学省 リアルタイム線量測定結果 行健中学校 校庭 (測定高さ100cm) 6月8日(金)12:10 現在 0. 187 μSv/h

第2回全校集会~生徒発表紹介~ 宇宙飛行士 山崎直子さんのメッセージ 『市中体連を終えて』 **山川山山**

僕達野球部は、県中大会出場を決めることができました。3 試合を戦い、結果は3位でしたが、県中大会出場を決められ たのは、大会前の課題であったチームが一丸となって戦うこと ができたからです。また、先生のご指導、チームのみんなや保 護者のみなさんの応援があったからこその結果だと思ってい ます。これから、県中大会を戦い抜くためにチームに必要なこ とが二つあります。

一つ目は試合を楽しむことです。市大会では緊張もあって声 をまわせなかったり、元気を失ってしまったりしたので自分達 の野球をするために笑顔を作り、楽しんでプレーをすることが 大事だと思いました。

二つ目は、県中大会までの残された時間で、それぞれの技術 をみがき、チーム全体が少しでも強くなって今まで積み重ねて きたことを全力で出し切ることだと思っています。

大会では、この二つの力をプラスにして行健中野球部のモッ トーである全員野球で県大会を目指します。



児童・生徒のみなさんへ

東日本大震災により被災された児童・生徒の皆さん に、心よりお見舞い申し上げます。

長く耐え難い状況が続く中で、想像を絶する不安や 恐怖と戦っている皆さんのために「今、私達にできる こと」を精一杯やっていかなければならないと心に誓 い、行動しております。

同封したかぼちゃの種は、「松戸白」という和かぼち ゃです。カンボジア王国との交流をきっかけに、私の 生まれ故郷である松戸市がこの和かぼちゃを53年ぶ りに復活させました。2010年4月に、スペースシ ャトル・ディスカバリー号に搭乗して国際宇宙ステー ションの組立補給ミッションを行った際、皆さんの夢 と一緒に、この「松戸白」の種も宇宙へ運びました。

15日間宇宙を旅して戻って来た種は、その後大事 に栽培され数を増やしました。この種を「希望の種」 としてお贈りいたします。

皆さんも決してあきらめないでください。希望を持 ち続けて下さい。宇宙開発もそうですが、何事も、ど んな大きな道も、一歩一歩の積み重ねです。皆さんの 今の一歩一歩が、必ず復興につながります。この「希 望の種」も皆さんの笑顔につながる一助となることを 祈念しております。夢と希望があふれる未来を力を合 わせてつくっていきましょう。

皆さんが一日も早くいつもの生活に戻れますよう、 心よりお祈りしております。